
Reflexión 43 

 

Tú lucha diaria 

 

Cuando uno se deshace de la lógica según la lógica, en la situación en la que está, debería 
llorar; pero decide deshacerse de la lógica y da las gracias por todo, entonces el creador 
también se comporta en forma “ilógica” con uno. 

Es verdad: la lógica me dice que en esta situación deberías llorar, pero la fe te dice que tienes 
que dar las gracias. Eso es lo que dice la fe y por eso se dice, “no entiendo nada” ¡y damos las 
gracias! 

Sentir gratitud es la raíz de todas las cosas buenas, de todas las virtudes. Por eso, lo primero 
que hay que aprender en la vida es ser una persona agradecida, saber dar las gracias y hay 
que dar las gracias no sólo por las cosas grandes sino también por las cosas más 
insignificantes; tenemos que dar las gracias no sólo por los milagros y por las cosas que 
damos por sentadas que nos parecen tan obvias, tan naturales; porque también por las cosas 
“naturales” de vemos dar las gracias. 

No debemos agradecer sólo por las cosas sobrenaturales sino también por lo “natural”. 

La gratitud es el nivel más elevado del servicio divino ya que la persona que da las gracias 
ama al eterno, ama al señor Dios todopoderoso. debemos dar las gracias no sólo por lo bueno 
sino también por lo difícil, por lo oscuro, por lo que no entendemos. 

La gente dice: “¡bravo! ¡Cuántos problemas!” No digas “¡cuántos problemas!”. Di: “¡cuántas 
veces no di las gracias!”. Si ante los problemas, diéramos las gracias todos los problemas 
desaparecerían ¡qué objetivo tenemos en la vida! ¡Dar las gracias! 

Dice el señor: “este pueblo lo cree para que digan mis alabanzas” dice el eterno. Debemos 
alabar al eterno ensalzar al eterno y dar a conocer al eterno, decirle a la gente que él es bueno, 
que él es misericordioso, que él ama a cada una de sus criaturas, que él es paciente y espera 
que reconozcas que él te ama. 

Podemos pensar: “si es así, esa es mi esencia” para eso nos creó el señor. Además, es algo 
muy fácil de hacer ¿te parece que puedes dar las gracias? ¡Si es así! “empieza a dar las gracias. 
Se sincero” hay que dar las gracias por todo hasta por poder mover el dedo de la mano hay 
que dar las gracias por cada cosa. 

A partir de hoy empieza a dar las gracias, puede ser que estés pasando por problemas muy 
fuertes, pero intenta olvidarte de todo y da gracias “no es ninguna proeza recordar todos los 
problemas” te doy permiso para que te olvides un rato. Para poder solucionarlos, tienes que 
olvidarte de ellos y es una muy buena forma es empezando a dar las gracias. De cada 
agradecimiento va a surgir algo más por lo que dar las gracias, van a surgir muchas 
bendiciones, empieza a dar las gracias, acostúmbrate a dar las gracias por absolutamente 
todo. 

¿Tienes problemas de sustento o de algún otro tipo? Entonces empieza a dar las gracias por 
todo. Incluso por estar vivo, el poder respirar es porque el eterno te permite que respires y 
por ello algo que es tan obvio el respirar, por eso tienes que dar las gracias porque un día 
más te permite que vivas que puedas disfrutar de lo que él te da “de su sol, de su aire, de su 
oxígeno, de todo” el dar las gracias es la clave de toda la Tora y es lo que hace que aumente 
tu fe, tu fidelidad de lo que la palabra de Dios dice ¡cuán importante es reconocer esto! 

¡Hay 1 millón de cosas por las que dar las gracias! ¡Un sinfín de cosas por las que agradecer! 
Y cuando se hace eso, entonces te das cuenta de que se han resuelto la mayoría de tus 
problemas. Amén 


